
Comisión de Seguimiento de  

Botnia S.A. - Botnia - Fray Bentos S.A.   

Acta Nº 12   

El día 29 de febrero del 2008, a las 18:00 horas, en la Sala de Sesiones de la Junta 

Departamental de Río Negro, se reunió la Comisión de Seguimiento del emprendimiento Botnia 

S.A.- Botnia- Fray Bentos S.A. Asistieron: por Ministerio de Relaciones Exteriores, María 

Eugenia Brunini;  por el Ministerio de Industria Energía y Minería, Raquel Piaggio; por el 

Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, Alicia Torres, Natalia 

Petrone, José Pedro Díaz; por el Ministerio de Salud Pública, Carmen Ciganda y Susana 

Rodríguez; por la Intendencia Municipal de Río Negro,  Danilo Antón y Artigas Monfort; por la 

Intendencia Municipal de Soriano, Ricardo Cereijo; por la Junta Departamental de Río Negro, 

Beatriz Castillo, Bruno Danzov y Ervin González; por la Junta Departamental de Soriano, 

Marcelo Saratssola; por la Empresa Botnia, Gervasio González y Carolina Ferreiro; ONG 

Instituto de Estudio Artigas, Constante Mendiondo y Fabio Comotto; por la Sociedad Comercial 

e Industrial de Río Negro, Leopoldo Cayrus; por la Sociedad Rural de Río Negro, Oscar 

Zabaleta y Santiago Salaberry por el Plenario Intersindical Walter Zunino ; por el Grupo 

Ecológico de Young, Raquel Belocón y Eduardo Tabarez y por la Comisión Administradora del 

Río Uruguay (CARU), Martha Petrocelli y Alfredo Pereira. 

La agenda tuvo los siguientes puntos:  

Revisión del Acta Nº 11:   

No se presentaron consideraciones.  

Orden del Día:   

1. Presentación de la Delegación Uruguaya de la Comisión Administradora del Río 

Uruguay (CARU), a cargo del Lic. Alfredo Pereira González  (anexo 12.1) 

2. Informe Ambiental de Botnia, a cargo de la Ing.Gervasio González  (anexo 12.2) 

Temario para la próxima reunión:   

• Informe de DINAMA 

• Informe de la empresa 


